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Schriftliche Anfrage

In vielen Gemeinden im Kanton Zürich steigen die Mieten. Leider fehlen aber öffentlich
zugängliche Daten zur Entwicklung der Angebotsmieten (also der Entwicklung der Mieten,
der Wohnungen, die neu vermietet werden) in Zürich.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden
Fragen:

1. Wie haben sich die Angebotsmieten in der Stadt Zürich seit 1995 entwickelt? Wir
bitten, die jährliche Entwicklung der durchschnittlichen Quadratmeterpreise der
Angebotsmieten aller Mietwohnungen auf Gemeindeebene auszuweisen.

2. Wenn der Stadtrat entsprechende Zahlen nicht herausfinden kann, bitten wir um
eine entsprechende Schätzung.

3. Falls der Stadtrat die Angebotsmieten in Zürich zur Zeit nicht erhebt: Kann sich der
Stadtrat vorstellen, entsprechende Zahlen jährlich zu erfassen und öffentlich zu
publizieren?


